
                                           

少しずつコロナ前にもどる 

カフェテリアの机が、もとのテーブルにもどりました。10 このいすがついた丸テーブルと、16 このいすがつい

た長テーブルです。2 部制で昼食を食べます。前半は、幼稚部から小学部 4 年生まで、後半は、小学部 5 年

生から高等部までが一緒に食べます。保護者の会の方が、机をふく雑巾を用意していただき、サポートをして

くれています。天気の良い日は、外で食べることもあります。これに伴い、時間割がコロナ前に戻り、ベル当番も

復活しました。図書も、同日に本の貸し出しと返却ができる体制にもどりました。 
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私は庭で野菜などのいろいろな植物を育てています。私は大根のスープが好きなので、今年の夏休みに大

根を育ててみました。6 月 26日に、よくたがやした土に、直径 0.3 cmほどの小さな種を 20-30cmほどあけて

まきました。指であけた土の穴に 5-6 この種をまきました。種まきから 2日後の 6月 28日に 2本の芽がでまし

た（図１）。どちらも葉は 2 枚で、茎や葉の色は黄緑色でした。つるつるしたさわりごこちでした。6 月 30 日には

1.5 cm くらいの高さだったのが、７月 20日には 18㎝ほどになり、土のうえに白い根が少しだけ顔をだしていま

した（図２）。夏休みがおわっても観察を続けています。種をまいてから約 1か月後の高さは 30㎝。上から見た

ときの葉の広がりは直径 60 ㎝にもなっていました。8 月 5 日には高さが 50 ㎝まで大きくなり、また上から見た

ときの葉の広がりは直径 70 ㎝ほどになっていました。葉の広がりの外側にある葉は濃い緑色、内側について

いる葉は黄緑色です。土の上に少しだけ顔をだしている白い根の部分もだんだん太くなっています（図３）。 

夏休みがあけたあともさらに大きく成長し、8 月 21 日についに大根を収穫しました。私が育てた大根で、ふ

ろふき大根、ツナと大根のみぞれ和え、大根をいれたけんちん汁、そして私が一番好きな大根のスープをつく

って、いただきました。私が大好きなスープはもちろんですが、いずれのお料理もとても美味しくいただけました。
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これからもいろいろなお野菜を自分で育ててみようと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊谷 依音 

なつやすみに、かぞくでどうぶつえんにいきました。たく

さんのどうぶつを見ました。いんしょうにのこっているの

が、くまです。くまは、あそんでいて、きゅうにガラスのほう

にむかってはしってきたので、びっくりしました。もう一つ

は、レッサーパンダです。レッサーパンダは、さんぽでお

んなじみちをなんかいもあるいていて、かわいかったで

す。さいごは、オカピです。オカピは、体のもようがきれい

で、かっこいいなとおもいました。わたしは、どうぶつがす

きなので、たくさん見れてうれしかったです。 

 

栁川 咲月 

わたしは、このあいだ、おとうさんと魚つりにいきまし

た。わたしは、サンベリーフィッシュとなまずをつりました。  

サンベリーフィッシュのおなかの色は、黄色です。わたし

がつったなまずは、わたしのつり糸のはりをのみこんでし

まいました。とてもたのしかったです。また、おとうさんと魚

つりにいきたいです。 

 

 

中張 瑛士 

ぼくの一ばんの思い出は、おじいちゃんがアメリカにあそ

びにきてくれたことです。ぼくは、おじいちゃんとゴルフとり

ょこうに行きました。いっしょにまわったコースは、車のレー

スじょうの中でした。車の音のはく力とはやさがすごかった

です。シカゴでは、レストランや水ぞくかんに行きました。

水ぞくかんへ行って一ばん見たかった魚は、ピラルクで

す。川の中でもっとも大きい魚の一つです。おじいちゃんと

会えてうれしかったです。また早く会いたいです。 

 

 

ヨーク 謙信 

ぼくは、なつやすみにキャンプにいきました。キャンプ

でたくさんのともだちとスポーツをしました。水ふうせんも

しました。いちばんたのしかったのは、キックボールで

す。ぼくがけったときは、一るいまではしることができまし

た。 

 

 

夏休み絵日記 2年 1組 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

工藤 遥翔 

 ぼくがインタビューした相手はぼくのお父さんです。 

 お父さんは、「SUBARU」の会社で働いています。アメリカでのお父さんの仕事は、アメリカにある車工

場で、車が問題なく生産できるように技術のサポートをしたり、品質が上がるように色々な取り組みをしたり

することです。日本でのお父さんの仕事は、新しい車の設計開発や車の設計図を書くことでした。 

 ぼくがお父さんにインタビューした一つ目のりゆうは、お父さんはスバルで働いていて、スバルについ

てとてもくわしいからです。二つ目の理由は、ぼくはお父さんの仕事でアメリカに来たので、お父さんのアメ

リカでの仕事について興味を持ったからです。三つ目の理由は、お父さんのアメリカの仕事に興味をもっ

て、将来、ぼくもお父さんのような仕事につきたいからです。 

 話題の中心となったのは、お父さんが仕事でどこがどのように難しいのかをぼくがインタビューしたとこ

ろです。スバルの仕事としては、良いクルマを高品質でつくるのが難しいとお父さんは言っていました。そ

して、アメリカでの仕事については、技術サポートをするためには英語を話せないと何も伝えることができ

ないので、英語がしゃべれないと言いたいことをきちっと伝えにくく、難しいといっていました。 

 ぼくは、お父さんの仕事のことについて詳しく教えてもらい、お父さんの仕事はとても難しいということ

がわかりました。ぼくも、いつか大人になって、お父さんのような仕事について働きたいです。そして、お父

さんのようにりっぱな会社員になりたいです。 

 

 

 ガート 未来 

わたしは、お父さんにけい察官の仕事についてインタビューしました。 

お父さんは二十一才の時にけい察官になりました。仕事をしていて楽しいのは、助けを必要とする人を

手伝う時だそうです。でも、犯罪をおかした人と戦わないといけない時は一番こわいそうです。そして、と

ても難しいのは、交通事故などで人が亡くなったときに、家族の人たちにその事実を伝えなければいけな

い時だそうです。他にもたくさん難しいことはあるけれど、難しさのレベルが一つ一つちがうと話してくれま

した。 

わたしが質問していた時、お父さんの顔はとても真剣でした。それを見て、私はお父さんは仕事に真剣

に向き合っているのだと思いました。私も他の人と話すとき、きちんと真剣に話ができるようになりたいと思

いました。 

 

「きいて、きいて、きいてみよう」 5年 1組 ② 

 

シン 律月 

ぼくはインタビューする相手に姉を選びました。彼女がなぜ、絵を描いたり、色をぬったりするのがとても

上手なのか知りたかったからです。 

 姉が絵を描くときは、描きたい物に集中し、時間をかけてよく観察してから描くそうです。また、できる

だけズームインして、詳細を確認し、ゆっくりと時間をかけて完成させるといっていました。 

姉の話を聞いて、僕も時間をかけてゆっくりと絵を完成させてみたいと思いました。 

 



レイバーデー Labor Day （労働者
ろうどうしゃ

の日） 2022年は 9月 5日 

アメリカでは、レイバーデーが夏の終わりを意味しています。また、大きなセ

ールを行なう日でもあります。レイバーデーは、毎年 9月の第一月曜日に決め

られていて、Federal Holiday（アメリカの祝日）の一つで、３連休になります。 

レイバーデー（労働者の日）とは、アメリカで労働者の功績
こうせき

をたたえる日で

す。労働者によるアメリカの強さ、成功そして福祉
ふ く し

への貢献
こうけん

がたたえられます。 

1861～65 年の南北戦争後、アメリカで働く人たちの労働は大変悪い環境
かんきょう

でした。12時間以上の長時間労働、安い給料は当たり前でした。 

「8 時間仕事をして、8 時間好きなことをして、8 時間休む」という 8 時間労働

制を目指して、労働運動がさかんに行われるようになりました。 

1886 年 5 月 1 日には、シカゴの労働者間で大きなストライキのデモが行われました。5 月 1

日に行われたので、メーデーと言われています。のちに、メーデーの活動は全世界に広がり、世

界各国でも労働問題が取り上げられるようになりました。1894 年、政府と労働者の争いをやめ

る約束のため、レイバーデーが祝日として制定されました。 

 

メーデーとの違いは？ 

レイバーデーは、労働者の社会的・経済的功績
こうせき

をたたえる日に対して、メーデーは労働
ろ うど う

環境
かんきょう

を良い方向に

改める日です。現在でも、給料を上げてほしいなど労働環境の改善
かいぜん

を求めるデモや集会などが、世界各地で

行われています。一方、世界 80か国以上で、メーデーが祝日に制定されています。 

日本では、メーデーとにたようなものとして「春闘（しゅんとう）」があります。春闘は、年度末の 2～3 月頃に行な

われ、労働組合が一丸となって、会社に対して労働条件の改善
かいぜん

交渉をします。 

 

日本の勤労
きんろう

感謝
かんしゃ

の日との違いは？ 

日本では、11 月 23 日が勤労感謝の日があります。勤労感謝の日は、レイバーデーと同じ意味合いで使わ

れていることも多いですが、実は少し違います。 

勤労感謝の日は、国民の祝日のひとつで、「勤労をたっとび、生産を祝い、国民がたがいに感謝しあう」とい

う趣旨
し ゅ し

のもと、1945 年に国民の祝日として制定
せいてい

されました。また、食べ物の収穫
しゅうかく

に感謝する日でもあり、もとも

とは、天皇の祭りごとの新嘗祭(にいなめさい)だと言われています。これは、天皇が日本国民を代表し、五穀
ご こ く

豊穣
ほうじょう

、そして命の糧
かて

をさずけていただいたことに対する感謝を神に捧
さ さ

げるための祭り、つまり、日本の収穫
しゅうかく

祭
さい

だったのです。 

現在と違って昔は、国民のほとんどが農家で、新穀
しん こ く

がきちんと収穫できるかどうかは生死に関わるほど重要

なことだったのです。そのため、春にその年の五穀
ご こ く

豊穣
ほうじょう

を祈
いの

り、秋にはその実りに感謝するという風習
ふうしゅう

は、今の

人には想像できないほど重要な意味を持っていたのです。秋の実りを神に感謝する、日本にとってとても大切

な 1日でした。 

日本の勤労感謝の日は、アメリカのサンクスギビングデー（収穫感謝祭）とレイバーデーを合わせたようなイメー

ジです。 



 

レイバーデーの過ごし方＆楽しみ方 

アメリカ各地でパレードやフェスティバルが行われます。有名なの

は「ウエストインディアンカーニバル」で、ニューヨークのブルックリン

で行なわれるイベントです。1920 年代に始まり、ずっと続いていま

す。ウエストインディアンの文化をたたえるのが主な目的です。フロ

ートやコスチュームのコンテストが開催
かいさい

されます。 

休日のバーベキューは、アメリカの定番です。バーベキューパーテ

ィーをします。晴れていて気温が暑い場合は、プールやビーチで最

後の夏気分を味わいます。                                ウエストインディアンカーニバル 

３連休なので、少し遠出の旅行へ行く人もいます。ハイキングや国立公園など、ア

ウトドアを楽しみます。 

レイバーデーのセールは、ブラックフライデーセールやアフタークリスマスセールと並

び、値引きが高いことで有名です。前の週の金曜日～レイバーデーまで 4日間をレイ

バーデーウィークセール期間です。 

学校の新年度と重なることから、子供服や文房具、通学に関する商品は、レイバー

デーセールでします。 

 

日本の祝日
しゅくじつ

とちがうアメリカの祝日
しゅくじつ

（federal holidays） 

アメリカの連邦
れんぽう

祝日
しゅくじつ

とは、アメリカ連邦
れんぽう

政府
せ い ふ

が政府職員の祝日
しゅくじつ

（paid holiday 有給(ゆうきゅう)祝日）として認
みと

め

ている日です。政府
せ い ふ

機関
き か ん

、郵便局
ゆうびんきょく

や図書館
と し ょ か ん

などの公共
こうきょう

機関
き か ん

、銀行などは休業、学校は休校、バスや電車など

公共交通機関は日曜または祝日の運行スケジュールとなります。 

でも、アメリカには日本の「国民の祝日」のように国が定める祝日はありません。連邦
れんぽう

祝日
しゅくじつ

と同じ日を休みに

するかどうかは、州で決めることができます。また、特定の州だけで採用
さいよう

されている祝日もあります。 

会社(民間
みんかん

企業
きぎょ う

)の場合、どの祝日を休業
きゅうぎょう

とするかは各会社が決定し、その祝日を有給
ゆうきゅう

祝日
しゅくじつ

（paid holiday）

とするかしないかも企業の判断
はんだん

にまかせられています。この点が日本との大きなちがいです。 

 

 

 

 

 

 

 

【お知らせ】  授業参観、個人面談について 

・Canvas でお知らせしたとおり、借用校の現況から、10 月の授業参観、個人面談は中止とさせていただ

きます。 

 子どもに関するご相談・ご質問につきましては、通常通り、担任にご連絡ください。担任が対応いたしま

す。 

 

【本日の配布物】 なし 


